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Présents : Anthony BACKHOUSE,  Joëlle FOUCHEREAU, Séverine CAILLE, 

Pierick BRISSONNEAU, Laurence GIRARD,  Eric VILLETTE. Claude THORAUX, 
Jean-Marie AUBOIN, Jean-Frédéric DELAGE, Claude LANDREAU, Dominique 
VERAL, Bruno MOULIN 

Secrétaire de séance : Séverine CAILLÉ est nommée secrétaire de séance. 

 

ORDRE DU JOUR 
 

Approbation du compte rendu du 14 septembre 2015 

Madame le Maire donne lecture du compte rendu de la réunion du 14 septembre dernier. 

 � compte rendu approuvé 

 

Situation financière au 30 septembre 2015 

 

Fonctionnement Dépenses Fonctionnement Recettes 

Prévision Budget 406 051.17 Prévision Budget 446 051.17 

Réalisation 250 495.06 Réalisation 300 931.49 

Restes à utiliser 155 556.11 Restes à utiliser 145 119.68 

% érosion 61% % réalisation 67% 

Investissement Dépenses Investissement Recettes 

Prévision Budget 207 392.64 Prévision Budget 207 392.64 

Réalisation 101 606.71 Réalisation 134 252.31 

Restes à utiliser 105 785.93 Restes à utiliser 723 140.33 

% érosion 49% % réalisation 65 % 

 

La trésorerie est de : 135 616 € 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
LUNDI 02 NOVEMBRE 2015 à 20 h 30 
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DECISIONS MODIFICATIVES 

 
Investissement Dépenses 
 
202.148 Frais études PLU   + 1 100.00 
2313.195 Aménagement vestiaires  -  8 600.00 
2313.175 Salle des fêtes   + 7 500.00 
 
� Proposition acceptée 
 

TRAVAUX SALLE DES FETES 

Madame le maire présente des devis concernant des travaux de réfection de peinture, 
imperméabilisation du sol et remplacement de dalles de plafond pour la salle des fêtes. 

1 – Daigre décor :   7 500.00 
2 – Peintures Roger  : 14 000.00 
 
La proposition Daigre est retenue 

SDCI 

Madame le Maire présente le projet de monsieur le Préfet concernant le schéma 
Départemental de coopération intercommunal. Elle propose aux membres présents 
donner leur avis sur la proposition en mettant de côté la question sur les syndicats d’eau, 
qui feront l’objet d’une délibération ultérieure. 

 � Avis favorable à l’unanimité 

COMMUNICATIONS DIVERSES 

- Proposition de mettre la rue du camp romain en sens unique 
- Demande de Mr Moulin, installation d’un panneau « les violettes » 
- Prévoir le gravillonnage aux violettes 
- Miroir pour la sortie du parking à l’école, et chez Tugeras 
- Cérémonie du 11 novembre 
- Mise en place des permanence pour les élections régionales 

La séance est levée à 21 h 20 


